

surtout lorsque vous êtes tous réunis dans ce pieux sanctuaire, au pied de l'autel de la Vierge Immaculée, mère de Dieu, oh! alors, surtout, épanchez votre âme devant son image. Priez pour vous-même, pour vos parents, pour vos ennemis, pour vos amis, pour la ville où vous avez pour la première fois vu le jour, pour votre pays, pour l'Eglise, pour tous les hommes. Et il nous sera alors donné de voir la paix dans nos familles, l'union entre les citoyens d'une même paroisse, d'une même ville, la prospérité de notre commune patrie, cette terre natale, noble entre toutes, où nous devons passer les jours de notre pèlerinage, avant d'entrer dans la patrie future, là où toute division cessera, où l'on n'entendra plus ni cris, ni pleurs, ni gémissements, mais où régneront à jamais l'ordre, l'harmonie, la charité, la justice, la paix des enfants de Dieu, et l'éternelle félicité que je vous souhaite du fond de mon âme.